

Teilersatz der Wasserleitung an der Köllikerstrasse

Die Arbeiten werden im August starten

An der Köllikerstrasse Richtung Schönenwerd muss die Wasserleitung ersetzt werden. Die Arbeitsvergabe ist erfolgt.

Die fast hundertjährige Wasserleitung in der Köllikerstrasse ab Parkplatz-Zufahrt zum Römersaal Richtung Norden muss auf einer Länge von knapp 200 Meter erneuert werden (bis zur Höhe der Liegenschaft Köllikerstrasse 5). Diese wäre bereits nach der Generellen Wasserversorgungsplanung GWP 2006 erforderlich gewesen; auch gemäss Erneuerungsplanung von 2009 hätte die Leitung in der ersten Dringlichkeitsstufe (2009-2015) ersetzt werden müssen. An der Gemeindeversammlung im Dezember 2018 hat der Souverän dem Kredit von 190'000 Franken zuzulasten Spezialfinanzierung Wasser für den Ersatz der Wasserleitung zugestimmt. Der Gemeinderat hat nun diese Aufträge nach Offerteingaben und Prüfung der Unterlagen vergeben. Die Baumeisterarbeiten werden durch die Firma STA Strassen- und Tiefbau AG, Olten und die Sanitärarbeiten durch die Firma Amsler Sanitär & Heizung GmbH, Gretzenbach ausgeführt. Mit dem Bau der Wasserleitung soll Mitte August 2022 gestartet werden und die Arbeiten sollten Ende Oktober abgeschlossen sein. Der Verkehr auf der Köllikerstrasse wird im Baubereich mittels Lichtsignalanlage geregelt. Das Beizlifest, welches im September stattfindet, wird durch die Baustelle nicht tangiert.



Ersatz Wasserleitung ab Bildmitte bis Parkplatz Kirche

FOTO: HANS BEER

In Kürze:

- Vom 2. September bis 4. September 2022 findet erfreulicherweise wieder einmal das Beizlifest in Gretzenbach statt. Der Gemeinderat hat die nötigen Verkehrsmassnahmen auf den Gemeindestrassen analog den Vorjahren beschlossen.
- Der Gemeinderat hat den Erschliessungs- und Gestaltungsplan «Materialaufbereitungs- und Verwertungsplan (MAG) Tüberten» mit Sonderbauvorschriften zur Genehmigung dem Regierungsrat eingereicht.

aw